

Audience du 02-05-2018

Ce jour, les représentants des OS étaient « invités » à une réunion informelle à l'initiative de la nouvelle Directrice Départementale des Finances Publiques.

Cette réunion avait pour objet la présentation des projets de restructurations pour 2019 qu'envisage la DDFIP du 64.

Nous suivrons l'ordre des annonces :

- Fusion des Trésoreries de St Jean Pied de Port et St Etienne de Baïgorry ;
- Fusion des Trésoreries de Tardets et Mauléon ;
- Fermeture de la Trésorerie de Bedous. La partie communale va à la Trésorerie d'Oloron, le Sip d'Oloron héritant de la partie recouvrement de l'impôt ;
- Fermeture de la Trésorerie de Monein avec transfert du communal à la Trésorerie du Bassin de Lacq. La partie recouvrement de l'impôt irait au Sip de Oloron ;
- Fusion des Trésoreries de Hendaye et Saint Jean de Luz et transfert du recouvrement impôt au Sip de Biarritz pour les 2 ;
- Transfert de « l'activité hospitalière » de Oloron et Mauléon vers Pau Centre Hospitalier ;
- Transfert du recouvrement impôt de Morlaas et Nay au Sip de Pau nouvellement unifié ;
- Fusion des SIP et SIE Pau Nord et Sud (Pau Nord « récepteur ») ;
- Fusion des PCE de Biarritz et Bayonne ;
- Ajustement du périmètre du Communal entre les Trésoreries de Hasparren et Saint Jean de Luz.

NB : Le projet d'enlever la TPM de Pau du locatif vers le domanial est toujours d'actualité.
La Pairie ne devrait pas déménager en contrepartie de la cession de quelques mètres carrés afin de reloger les collègues de l'Inspection Académique.